



令和6年 通巻143号

### 霊山神社春季例大祭

4月29日は好天に恵まれ、祭には多くの参拝者の方々が訪れた中で祭典が執行され濫觴の舞、巫女の舞、霊山太鼓などが奉納されました。濫觴の舞では掛田小学校の児童、霊山中学校の生徒や高校生も参加し若武者の姿と凛々しい姿を披露しました。



### 愛宕神社祭礼（楮畑）

5月3日（金）楮畑の愛宕神社でお祭りを執り行いました古積宮司を迎えし、五穀豊穣と楮畑・右代部落の氏子全員のお祓いをしていただきました。その後数年ぶりの会食を開き、天候にも恵まれ楽しい一日をすごしました。



### 霊山寺観音堂祭礼

4月29日霊山寺観音堂（千手観音、信達33番礼所の29番礼所）にて大石康海住職をお迎えし、例大祭をとり行いました。皆々様、益々の御健勝御発展を願い御祈願を頂きました。地域の氏子、崇敬者が参拝しました。



### 霊山湧水の里 山開き

4月14日（日）南方部信託財産管理会では山開きが行われました。午前中は管理山林境界確認をして、午後から湧水の里の管理事務所で山の安全を全員で祈願をしました。



### 薬師如来様祭礼（院主）

5月3日コロナ禍も収まりつつある中、院主薬師如来の祭礼を大善寺住職を招き院主部落の発展と無病息災を院主区長他5名でお願いしました。横山正志



### 春の音楽祭 千葉一則ショー

4月14日交流館で春の音楽祭が開催されました。千葉さん、富田さん、秀子さん懐かしいメンバーで霊山中の吹奏楽部の後輩です。とても楽しい時間を過ごす事ができました。ありがとうございました。大橋 恵代子



千葉一則さん独奏



渋谷秀子・富田光幸氏と共に

### 道路愛護デー

4月21日、『毎日通る道をきれいに』との趣旨のもと各集落毎清掃を実施しました。



### 大橋良一氏の 院主のポピー



### 大石ふるさとづくり協議会

4月19日に開催した令和6年度総会において、提出した全議案の承認をいただきました。4月26日には役員・幹事・各専門部長及び部員が集合し、承認された行事の詳細を協議するため合同会議を開催しました。新型コロナウイルス感染も下火になってきたことから、従前のような内容で各種行事を開催したいと考えておりますので、大勢の皆様参加をお待ちしております。さて、前号にも記しましたが、大石地区の人口が年々減少し、高齢化率も上昇しております。これは大石に限ったことではなく全国的な傾向であり、2050年には40%の自治体が消滅の可能性があるとの予測が発表されました。人口を増やすのは困難ですが、今の状況できるだけ維持し、高齢者になっても生活しやすいシステムを構築していくことが重要だと思いますので、どのような方策があれば生活しやすいのかを地区の皆さんと一緒に考えていきたいと思っておりますので、皆さんの意見をお聞かせ下さい。

### 浜田和彦集落支援員便り

恒例の霊山新緑祭りが5月3日～6日開催されました。本年は連日の好天の中、多くの登山・観光客の方々が訪れました。私は6日の縦走トレッキングを案内しましたが、コロナが落ち着いたリバウンドを実感する賑わいを体感しました。秋もいいですが萌黄色鮮やかな霊山の新緑シーズンは最高ですね。別件ですが、紫明峰下の登山道で珍しい紫の竹の花を発見しました。竹の花は一説では120年に一回しか咲かないといわれる珍しい現象で霊山も2年前に一斉に白い花が咲きました。ただ、今回の紫の花は当方も初めての体験であり、学術的にも貴重なものではないかと推察します。



### 佐藤 洋 霊山郵便局長



4月から赴任した佐藤洋です。地域の皆さまと共に歩む郵便局を目指しております。ぜひ、お気軽にお越しください。よろしくお願ひ致します。

### 大石 掲 示 板

- |       |                 |
|-------|-----------------|
| 6月2日  | パークゴルフ大会        |
| 6月30日 | 大石地区廃品回収        |
| 6月30日 | 霊山神社夏越しの大祓      |
| 7月7日  | 河川清掃            |
| 7月14日 | 支障木刈払い・カーブミラー清掃 |
| 7月20日 | 日枝神社祭礼          |

### 発行 大石ふるさとづくり協議会 【大石便り編集委員会】

～記事、取材、情報はこちらまで～  
大橋庄信、村松初、大石精、須田純一  
大橋敏博、大橋渉子（交流館）  
霊山地区交流館○電話：024-587-1311（大橋）  
○メール：hasime.muramatu@gmail.com（村松）